



令和6年度 甲府市立大里小学校 学校たより

# 青桐の香

あお ぎり か 文責 あいば 饗場 宏

夢に向かってのびゆく大里の子 ~楽しさは健康と安全から~  
ふるさとの学校 大里小学校

5月17日(金)、多くの保護者の皆さまにご参加いただき、第1回 PTA 総会が開催されました。総会では、日頃から児童の登下校を見守ってくださっているスクールガード隊の河西様ならびに山宮様においでいただき、日頃の感謝をお伝えするとともに、スクールガード隊の新メンバー募集を呼びかけていただきました。



6月3日(月)には、城南中学区3校合同の引き渡し避難訓練を実施しました。早めに来校いただいた保護者の皆さまも、児童の下校準備が完了するまで、児童玄関から校庭に向かって自主的に一列に整然とお並びくださいました。児童にとってよいお手本となりました。そのおかげで、引き渡しもスムーズに行われました。実際の災害発生時は、臨機応変な対応も求められるかと思いますが、こうした基本の訓練があつてこそ「臨機応変な対応」が実行できるものと思います。ご理解とご協力をありがとうございます。

スクールガード隊や整然とお並び頂いた保護者の皆さまのような「**大人のかっこいい姿**」は、どんな言葉より、子ども達の心に届く教育なのではないでしょうか。**素敵なお手本を知る子ども達の将来**が楽しみです。



1年生 初めてのプール

6月中旬、なかなか梅雨入りしないで気温が高くなるという天気予報が出る毎日、学校では、熱中症計とのにらめっこが続いています。加えて、環境省の「熱中症予防情報サイト」や日本気象協会の「甲府市の熱中症情報」もチェックしています。児童には、休み時間前後での水分補給や帽子の着用など呼びかけているとともに、体育では授業中でも水分補給の時間をとっています。ぜひご家庭でも、水分補給と着帽・汗ふき等のお声かけをお願いします。また、技能員の川崎さんが、児童玄関の天井にミスト噴霧の装置を取り付けました。屋外活動後のクールダウンに役立てばと願っています。すがすがしい気持ちになることがもう一つあります。6年生が、今月、家庭科の学習の一環で、クエン酸や重曹等を使って壁や床・窓の磨き掃除をしてくれました。磨いた箇所はとてもきれいになりました。誰かを想つての行動は、壁や床等だけでなく、心もすがすがしくしてくれます。

保護者の皆さまには、**ご来校の際、ミスト噴霧装置と6年生の頑張りの成果をぜひ見つけてください。**

地域やご家庭の皆さまとともに、未来に生きる子供たちにとってあったかい思い出となる「ふるさとの学校 大里小学校」を創り上げていきたいと思つています。本校教育活動への変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。